

Neue Leiterin der Stadthalle vorgestellt

17. Mär 2020

Im Rahmen eines Pressegesprächs wurde die neue Leiterin der Stadthalle, Heidrun Stegner, vorgestellt.

„Holger Syhre war für die Zeit der Baumaßnahme eine gute Besetzung. Mit Heidrun Stegner haben wir u.a. aufgrund ihrer Vielseitigkeit, gerade für den kontinuierlichen Betrieb der Stadthalle, einen Glücksgriff getan,“, so Bürgermeister Karl-Heinz Fitz.

„Unsere Stadthalle ist ein wichtiger Baustein für die Stadt. Wenn wir sie nicht saniert hätten, wäre sie jetzt zu“, sagt Bürgermeister Fitz.

Heidrun Stegner bringt vielseitige Erfahrungen mit und hat in der Stadthalle eine gute Mannschaft. Nach der Generalsanierung der Stadthalle wurde ein eigenes Amt „Stadthalle“ im Verwaltungsgefüge der Stadt Gunzenhausen eingerichtet. Bis dahin war die Stadthalle mit im Amt VI Tourismus und Kultur eingegliedert.

Die aus Harburg-Heroldingen im Landkreis Donau-Ries stammende 31-jährige Heidrun Stegner hat in acht Jahren drei Ausbildungen absolviert. Zunächst hatte sie eine dreijährige Ausbildung zur staatlich anerkannten Hauswirtschafterin in Augsburg gemacht, um sich dann in drei Jahren an der Fachakademie in Triesdorf zur hauswirtschaftlichen Betriebsleiterin fortzubilden. Anschließend folgte noch eine zweijährige Berufsausbildung zur Fachkraft für Event-Management an der Europäischen Medien- und Event-Akademie in Baden-Baden.

Ihre berufliche Laufbahn führte sie zunächst zum Basketballteam „MLP Academics Heidelberg“. „Der Sport war mir aber zu emotional“, sagt Heidrun Stegner. Ihr weiterer Weg führte sie nach Speyer, wo die Erarbeitung und Umsetzung von Sicherheitskonzepten für Großveranstaltungen wie z.B. Gartenschauen zu ihren Aufgaben gehörte. Und dann verschlug es sie in den hohen Norden zur Landesgartenschau Eutin bei Kiel als Assistenz der Veranstaltungsleitung. Letzte Station war die Geschäftsführung der Mainfrankensäle in Veitshöchheim, die allen durch die Kultursendung des Bayerischen Rundfunks „Fasnacht in Franken“ bekannt ist.

Nun ist Heidrun Stegner in heimische Gefilde zurück gekehrt und engagiert sich leidenschaftlich für die neue Stadthalle in Gunzenhausen. Sie ist von der Halle gleichermaßen angetan, wie vom Kreis der kompetenten Kolleginnen und Kollegen.

Mit Heidrun Stegner und ihrem Team hat die Stadthalle eine vielversprechende Zukunft.

